

El Consell de l'Estudiantat planteja un referéndum - El Mundo-Castellón al Día - 27/04/2015

El Consell de l'Estudiantat planteja un referéndum

Han elaborado una carta abierta al rector para instarle a que se comprometa a respetar los resultados y actuar consecuentemente

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

El Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I (UJI) planteja hacer un referéndum entre los estudiantes para consultarles sobre diversos temas de interés, entre los que destaca la incorporación de los nuevos grados de tres años. Según ha explicado el nuevo portavoz del Consell de l'Estudiantat, Guillem Blasco Palau, «pretendemos poner en marcha esta consulta porque nos parece conveniente dar voz a todos los alumnos de la UJI a través de un cauce legal, por eso estamos trabajando en esta cuestión, en la que ya contamos con el beneplácito de la vicerrecto-

ra de Estudiantes, Pilar Agustí».

Para impulsar este referéndum, el Consell ya ha solicitado a la Junta Electoral de la Jaume I un censo de los alumnos en el campus. «Queremos hacer esta consulta bien y así a través de esta radiografía conocer lo que piensan los alumnos de la UJI del 3+2, del transporte público, de la gestión de las cantinas y de otros temas de interés», indica Guillem Blasco, que se encargará de la portavocía del Consell hasta que acabe el presente curso universitario.

Recordar que el Consell de l'Estudiantat realizó a través de las redes sociales una consulta a los alumnos de la UJI sobre la posibilidad de no invertir parte de su presupuesto en la fiesta de las paellas y dedicarlo a becas para los alumnos que tienen problemas para financiar sus estudios. La consulta, que no logró una gran participación, generó por el contrario una enorme polémica. Hoy lunes, el Consell presenta una plataforma que da a conocer este referéndum.